

Communiqué
Pour diffusion immédiate
CNW CODE 01

UNE ÉQUIPE TECHNIQUE CHEVRONNÉE POUR FACILITER LA MOBILITÉ DES PERSONNES ET DES BIENS DANS LA GRANDE RÉGION MÉTROPOLITAINE

Montréal, le 6 juillet 2011 — Afin d'appuyer efficacement le Comité de coordination des travaux routiers, mis sur pied le 22 juin dernier, les coprésidents du Comité, le ministre des Transports M. Sam Hamad, le président de la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM) et maire de Montréal, M. Gérald Tremblay, et la mairesse et présidente de l'agglomération de Longueuil, Mme Caroline St-Hilaire, annoncent la création d'une équipe technique. Cette équipe sur la mobilité des biens et des personnes est déjà au travail et a tenu sa première rencontre aujourd'hui.

Chapeauté au MTQ par le sous-ministre associé, M. Jacques Filion, et la sous-ministre adjointe, Mme Chantal Gingras, cette formation regroupe des représentants du ministère des Transports, des villes de Montréal, Longueuil, Laval et de la MRC de Roussillon, de la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM), des différentes sociétés de transport de Montréal, Laval et Longueuil, de l'Agence métropolitaine de transports (AMT) ainsi qu'un représentant de la société Les Ponts Jacques Cartier et Champlain Incorporée. De plus, des spécialistes et des consultants externes ont été choisis en raison de leur expertise. On parle notamment d'ingénieurs et d'un chroniqueur de la circulation. Ils seront appelés à jouer un rôle clé et ponctuel.

« Les défis de l'équipe technique sont nombreux et le temps pour les relever est court. Par contre, le Comité de coordination des travaux peut compter sur un groupe solide, diversifié et complet. Les problèmes pourront être abordés autant du point de vue des usagers, grâce à la présence d'un chroniqueur de la circulation, que des côtés technique et sécuritaire en misant sur la présence d'experts du MTQ et de firmes indépendantes. L'équipe saura, sans contredit, orienter et conseiller adéquatement tous les membres du comité », a indiqué M. Hamad.

« Il est encourageant de constater que le travail de coordination progresse et qu'un véritable esprit de collaboration s'installe au plus haut niveau. L'accès à l'île de Montréal et au centre-ville et la fluidité de la circulation sur les artères stratégiques sont des enjeux prioritaires qui exigent l'implication et la concertation de tous les partenaires et des actions immédiates », a déclaré M. Tremblay.

L'équipe technique s'est vu confier un mandat précis à relever rapidement.

Le mandat à court terme est de :

- planifier la rentrée scolaire et prévoir des mesures d'atténuation des effets des chantiers sur la circulation;
- produire un inventaire des travaux 2011 des différents donneurs d'ouvrages et préciser les échéanciers, la teneur des effets sur les usagers et les mesures d'atténuation déjà mise en place;
- identifier les secteurs où des effets majeurs sont constatés ou anticipés par le cumul de chantiers;
- prioriser les interventions en analysant les besoins en terme de sécurité et soumettre les recommandations au Comité;
- proposer des mesures d'atténuation permettant de limiter les inconvénients aux usagers et en cas d'absence de mesure efficace, suggérer le report de certains travaux;
- fournir au comité toute information complémentaire requise pour la réalisation de son mandat.

« L'étape de recensement est cruciale pour la suite des choses, a souligné Mme St-Hilaire. Les effets cumulatifs des chantiers sur les réseaux routiers et autoroutiers sont loin d'être négligeables. Bien saisir tout le portrait de la situation nous permettra d'ajuster le tir le plus rapidement possible. En fait, dès que l'équipe sera sur le terrain, de premiers correctifs pourront être apportés que ce soit en matière de signalisation ou de chemin de déviation », a ajouté la mairesse de Longueuil.

« Faciliter les déplacements des personnes et des biens dans la grande région de Montréal dans un horizon rapproché est le défi du Comité et l'appui de l'équipe technique est essentiel pour mener à bien cette mission », a conclu M. Hamad.

– 30 –

Sources :

Harold Fortin
Attaché de presse
Cabinet du ministre des Transports et ministre
responsable de la région de la Capitale-Nationale
Tél. : 418 643-6980

Catherine Bérubé
Attachée de presse
Cabinet de la mairesse de Longueuil
Tél. : 514 240-5499

Martine Painchaud
Attachée de presse
Cabinet du maire et du comité exécutif
Tél. : 514 794-1245